

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年9月29日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

振り向けば、9月は去り行く

暑くて弱りはてた9月でしたが、今日は29日、もう終わります。今週は10月1日（水）～3日（金）までの2泊3日、6年生が『日光移動教室』に出かけてきます。

今朝の全校朝会では6年生が今月の生活目標の振り返りを発表してくれました。



毎朝、安協さん「ありがとうございます」ございます。朝の通勤通学の時間帯です。自転車にも十分気を付けなければいけません。

先週の25日に、掲載が遅くなってしまいましたが、「三小バケツ稻」の稲刈りが行われました。猛暑のためにお米の生育が心配されましたが、なんとか、ボチボチ、例年通りに収穫ができそうです。



「鎌の魔術師」ゴッドハンドによる、鎌を使った稲刈りの実演です。子ども達には危険なので、ハサミを使います。何とも言えない『牧歌的』とでもいうのでしょうか、秋の稲刈り風景です。いつものカラスも稲刈りの準備？





重くなったバケツを「よいしょ、よいしょ」と運んで、好みの位置に置いたら、いよいよハサミを使っての稲刈りです。



そして、刈り取った稲を束ねて干します。



また、この日は3年が『多摩ZOO』に理科見学に周発しています。



モノレールのおかげで、動物園までの行きかえりはとっても便利です。



この日の給食の献立は
ツナコーンピラフ
くるりんチキン
オニオンスープ
でした。



それでもって、まとめて掲載しているので、
翌日 26 日（金）の給食の献立は
スペゲッティカレーソース
キャベツなサラダ（ツナだそうです）
以前にもでた記憶が。
リンゴのケーキ
でした。